

DE NOMBREUX PANNEAUX DE SIGNALISATION DÉGRADÉS DANS LE COUTANÇAIS

LE DÉPARTEMENT PORTE PLAINTE

Mercredi 2 avril 2025, les agents de l'agence technique départementale Centre Manche ont constaté la dégradation d'un nombre important de panneaux de signalisation routière sur giratoires pour la plupart. Certains portaient un tag en trait noir, d'autres des inscriptions en marqueur rouge. Ces actes de vandalisme ont été commis sur les axes Hauteville-sur-mer/Coutances et Saint-Lô/Coutances et concernent au total 65 panneaux.

Le coût estimé de remplacement des panneaux s'élève à environ 20 000 € euros TTC.

Le Département condamne vivement ces actes de dégradation volontaires, et rappelle le rôle essentiel des panneaux de signalisation pour la sécurité des usagers. En conséquence de ces actes, le Département a décidé d'effectuer un dépôt de plainte auprès de la gendarmerie.

